



Valentin – der Heilige der Liebenden

Der Valentinstag geht auf den christlichen Märtyrer Valentin von Terni zurück, der im dritten Jahrhundert Liebende entgegen kaiserlichem Verbot nach christlichem Ritus getraut haben soll. Der Legende nach überreichte er den Paaren auch Blumen aus seinem Garten. Diese Ehen sollen besonders harmonisch und gelungen gewesen sein.

Die SE Oberes Nagoldtal feierte den diesjährigen Valentinstag in der herzlich geschmückten St. Remigius-Kirche in Gündringen in Form einer Wortgottesfeier mit Pater Peter und Sonja Gravius. Ca. 40 Besucher:innen, mit z.T. besonderen Ehejubiläen von über 60 Jahren, waren gekommen, um gemeinsam die Liebe und Dankbarkeit als Geschenk Gottes zu feiern. Der Valentinstag wird durch solche Andachten von einem zum Teil kommerziellen Tag zu einem Moment der Besinnung und Stärkung für Paare.

Nach den Gleichnissen vom Schatz und von der Perle erhielten die Besucher:innen abschließende Impulse: Vielleicht ist jede Beziehung, jede Ehe ein Abbild dessen, was Gott von uns will: die Bereitschaft, uns ganz auf unser Gegenüber einzulassen, ohne Sicherheit zu haben, ohne zu wissen, was kommen wird. Vielleicht ist das, was Gott von uns will, die Bereitschaft zu lieben mit allem, was uns ausmacht. Mit allem, was und wer wir sind.

Zum Abschluss des Gottesdienstes konnten sich die Paare von Pater Peter persönlich segnen lassen und ein Valentinslicht anzünden. Zudem erhielten sie von der Kirchengemeinde ein kleines Geschenk. Bei einem Sektempfang im Gemeindehaus klang der Abend in einer schönen Atmosphäre mit guten Gesprächen aus.

Ein herzliches Dankeschön an alle ehrenamtlichen Helfer:innen für diesen wunderschönen Abend ❤.



Fotos: Pater Peter

Brigitte Bechtold

Ehejubilarin
KGR Altensteig/Haiterbach